

# 佐藤ゆきお 日々の活動



地上 設置

●南光台南二丁目17-15付近  
カーブミラー設置(2台)

11月4日 調査  
1月18日 完了



電柱 設置

11月4日 調査  
1月18日 完了



●南光台四丁目  
と六丁目の間  
中央線引き直し

5月11日 調査  
7月17日 完了



●八乙女4丁目  
7-4付近  
街路灯設置  
安全対策

11月25日 調査  
3月10日 完了

# 佐藤ゆきお 市議会通信

SATO YUIKIO SHIGIKAI TUSHIN  
【泉区】IZUMI-KU

7

青葉城址の整備状況等を視察 2017年3月6日



## 第1回定例会にて本市が取り組むべき課題 を訴える!

皆様には日頃より暖かなご支援を頂戴いたしまして心より御礼申し上げます。本年は、東日本大震災発生から6年が経過致しました。平成29年 第1回定例会(2月9日~3月10日)が開催され、今定例会におきましても、「最後のお一人が生活再建、そして心の復興を成し遂げるまで復興は終わらない」との思いを市長へ訴えてまいりました。風化・風評という「2つの風」との闘いを新たな復興の取り組みとして推進してまいります。

また地域の皆様より頂きました安全・安心の取り組みにつきましても、中長期的な課題は予算要望等を担当部局に求めると共に、現場調査を本市部局と共にスピードを持って着実に推進してまいりました。これからも皆様の「声」にお応えできる議員に一日も早く成長したいと、日々決意し取り組んでおります。これからも、何事にも全力で対応し、さらに「安心・安全」な街づくりを推進してまいる決意です。

仙台市議会議員 佐藤 幸雄

一人の声を  
市政に  
つなぎます  
VOL. 7

2017年4月発行

発行元/仙台市議会

公明党市議団

仙台市議会議員

佐藤 幸雄

仙台市泉区南光台

1-56-15-1

TEL.022-272-4863

Email

yukio@sendai-komei.jp

HP

<http://sato-yukio.jp/>



## プロフィール

昭和43年7月25日

仙台市生まれ

昭和62年仙台商業高等学校卒業

(硬式野球部OB)

平成4年1月 新日軽株式会社入社

(現・株式会社LIXIL)

平成27年4月25日 退社

平成27年8月2日 仙台市議初当選

<所属委員会>

市民教育委員会 (H28年度)

健康福祉委員会 (H29年度)

環境・エネルギー政策調査特別委員会 (H28年度~)

広報委員会 (H28年度~)

仙台市立仙台商業高等学校同窓会 参与

仙台市泉消防団 南光台分団員

HP

<http://sato-yukio.jp/>

SATO YUIKIO SHIGIKAI

TUSHIN

VOL.7 2017.4



## 第1回定例会 一般質問 平成29年2月

### 子育て支援・地域交通・ 鳥獣対策の取り組みについて訴える！

#### 1. 子育てしやすい都市を 目指しての取組み

**【佐藤幸雄議員】**本市の児童クラブ受け入れ学年は、従来の小学3年生から来年度より、いよいよ小学4年生まで拡充される。当局より「一部の施設では待機児童が発生する」との答弁があったが、昨年9月の第3回定例会でも受入れ確保策について指摘したが、受け入れできない施設があるのであればその原因を問う。

**【子ども未来局長】**昨年11月から12月に実施した一斉募集の結果、全体の登録申込数は、ほぼ推計通りの約1万300名となりましたが、一部の児童クラブでは登録を希望する児童全員を受け入れできない可能性も生じている。原因としては、**1年生の登録希望者数が推計を上回り**、全体の登録申込数を押し上げたものと分析している。

**【佐藤幸雄議員】**地域の実情に合わせて柔軟に放課後児童クラブ事業を行っている函館市の4施設を視察した。この4つの施設では共通して、小学1年生から6年生まで受け入れを実施しており、高学年が低学年の面倒を見るなどで、高学年児童が低学年児童から尊敬を集める等の方針で実施されておりました。この取り組みについて当局のご所見を伺う。

**【子ども未来局長】**高学年と低学年の交流は、年齢という垣根を越えて人と関わる喜びを育み、児童の社会性の向上にも繋がるほか、高学年児童のリーダーシップや思いやりの心を育てるなどの効果も期待できると考える。本市においても、今後、高学年児童を段階的に受け入れるにあたり、こうした他都市の**異なる年齢の児童の交流を重視した取り組みなども参考にしてまいりたい**と考える。

#### 2. 代替え施策の交通網 の整備を急ぐべき

**【佐藤幸雄議員】**2月9日の地元紙に掲載された仙台市バス事業について「赤字体質を改善するため、利用状況に応じたサービス供給量の検討に踏み切る」と記載されていたが、現状の便数を減らす事を検討しているという事が伺う。

**【交通事業管理者】**現在の事業量を概ね**8%削減**することに相当する改善効果を生み出す必要があると見込んでおり、そのためには、**減便を含めた**、各般の取り組みが必要になってくるものと考える。今後、例えば**路線ごとの乗車実績に係るデータを分かりやすく取りまとめ**、その周知を図るなど、運行の実態につきまして、幅広くご理解を頂戴できるよう努めてまいり所存である。

**【佐藤幸雄議員】**これから高齢社会が更に加速していく中で、公共交通の「足」に不満を抱えている「声」を市長は認識をされているのでしょうか、本気で代替交通施策を進めるべきです。相模原市へ視察をした際、「乗合タクシー」の取り組みについて非常に興味深く取り組みの状況を伺ってきた。現在、乗合いタクシーは4つの区間を運行しており、ある一定の時間帯で時刻表を作成して運行しておりますが、予約があった便のみ運行いわゆる「オンデマンド交通」を採用。**利用人数も1人から運行が可能で料金も1区間200円～300円の設定。**

今後本市として地域公共交通の維持を推進していく中で参考となり地域へ提案できる取り組みであると考える。当局の所見を伺う。

**【都市整備局長】**市民の生活を支える交通の確保への対応は、本市にとって、大変重要な課題であると考えており、相模原市の乗合タクシーの導入事例について、事業導入の情報等が掲載された「導入の手引き」も、私自身も拝見しております、そのような資料も含め、今後本市において地域交通の取り組みを検討する上で、大変参考になるものと考えている。

#### 3. ICT活用で鳥獣被害を 激減させるべき

**【佐藤幸雄議員】**本年は特に熊の出没が多く発生しており、人身被害も5件発生、命に係わる事案への安全対策が急務であると考える。ICT事業の活用によって鳥獣被害を激減させた長野県塩尻市へ視察。**ICTの活用後は感知センサー等の情報で鳥獣出没の「見える化」**を実現して、劇的に被害を減少させた。

本市としても検討すべきと考えるが所見を伺う。

**【環境局長】**今年度におけるクマの目撃件数は398件で、近年では突出した件数となっている。対応に万全を期すためにも、**緊急捕獲許可の権限委譲**を関係機関との調整を進め、県と協議を行ってまいりたい。

**【経済局長】**鳥獣による農作物の被害額について、**ご提案のICTによる新技術を活用した事例等につきましても調査、研究しながら、より効率的で効果的な被害防止対策に取り組んでまいりたい。**

### 地域交通の再質問

**【佐藤幸雄議員】**今後の地域の足の確保について市民の皆様は大変に不安を感じている。今後、安心して暮らせる本市の地域公共交通について市長は**市民の皆様に安心を与えるべきである**。所見を伺う。

**【市長】**パーソントリップ調査等の基礎的なデータの確認という作業も欠かせないものと考えており、私としても**この問題が極めて重要である**ということについてはしっかり認識しているので、都市整備局、交通局とも連携をしながら、一步一步市民の方々の不安の解消に向けてお話し合いの場に臨むことができるよう、まずは仙台市として準備作業に取り組んでまいりたいと考えている。

